

# あずまね。時間嗡哗

https://shiwa3.chu.jp

文責 佐藤智

### 新入生体験入学・保護者説明会を開催しました

3年生の私立高校や公立高校の推薦入試が一段落し、新入学生の体験入学、そしていよいよ公立高校への出 願と,3学期は瞬く間に時が過ぎてゆきます。「一月往ぬる二月逃げる三月去る」とはよく言ったものです。

入学説明会でお話ししたことは、在校生とその保護者の皆さんにとっても大事にして欲しいことなので、こ こに紹介しておきたいと思います。

#### 新入学生徒の皆さんへ

これからの3年間は心も体も大きく成長する時期です。そんな中学校時代に生徒自身に意識してもらいた いことを5つお話しします。

- 1つ目は、喜びや楽しみ、希望、感謝などのポジティブな感情を持って過ごすことです。
- 2つ目は、行事や部活動などで没頭、没入できる体験を重ねることです。
- 3つ目は、家族や友だちなどの親密な人との関係を大切にすることです。
- 4つ目は、学校生活に目的や意味、意義を見出して行動することです。
- 5つ目は、基礎基本を習得して向上につなげることです。

これらは、well-being…持続的により良い状態をつくり出せる人になるための5つの柱です。思春期を迎 えて心が不安定になることもあると思いますが、心に芯を持った人になって欲しいと思います。

#### 保護者の皆さんへ

学校から帰ったら、食卓を囲んで楽しい団欒のひと時を過ごし、机に向かって勉強し、本を読み、早く寝 る習慣をつくっていただくようお願いします。

大人も子供もスマホを持つようになって、不健康な人が増えました。心身の健康と元気は、学校生活の土 台です。それをご家庭でもしっかり支えていただきたいと思っております。

春は入学生も在校生も、1年の中で最も期待に膨らむ時期です。それまでの2ヶ月をどうか無事に過ごして 入学式を迎え、みんなで良いスタートを切ることができればと願っております。

## ダンス公演「星の王子さま サン=テグジュペリからの手紙」より



受験を前にしたある生徒から「星の王子さま」を読んですごく心に響いたというこ とを聞かされ、前から気になっていたこの公演を横浜まで観に行ってきました。表情 豊かなダンスと音楽、素敵な衣装と舞台美術に耳と目を澄ましていると、サン=テグ ジュペリの言葉がきこえてくるような、ファンタジックな舞台でした。

「ものごとはね、心で見なくてはよく見えない。一番大切なことは、 目に見えない。」「がまん強くなること。ことばは誤解のもとだから。」

星の王子さまを久しぶりに読んでみたら、素敵な言葉がいくつも 散りばめられていて、心が洗われました。 雪が舞う静かな日の読書が、 とても豊かな時間になりました。

公演チラシ

紹介動画リンク